
１ 

令和５年３月第１６回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 藤木 巧一 

（一問一答方式） 

未来指向のまちづく

りについて 

・大規模公園について 

・子育て応援施策について 

・文化・スポーツ団体への支援策について 

環境行政への取り組

みについて 

・可燃ゴミの減量化と再資源化 

・その他、将来展望について 

２ 德永 克子 

（一括方式） 

行政運営 ◎市所有の個人情報について 

◎指定管理者制度のあり方 

◎市の機構・職員と市長との関係 

◎市民・議会に開かれた市政 

◎パートナーシップ宣誓制度・ジェンダー平等 

学校教育行政 ◎行橋市における課題と解決策 

◎教育委員会会議のあり方（議事録） 

◎何点かの改善策 

福祉行政 認知症患者が増加するにあたっての施策 

◎「地域で支える」ことの具体化 

築城基地問題 米軍用施設が米軍に提供されるにあたって、市の

方針 

◎最近の情勢と築城基地をかかえる市としての

対応 

◎防衛省・基地への問い合わせ・要請 

３ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

LGBT や同性婚、夫婦

別姓に関する市長の

方針 

①多様性を否定するものではないが、銭湯の女湯

や女性用トイレなど女性専用スペースなどの

住み分けなど、女性の権利保護の観点はどのよ

うに考えているのか 

②市が主催する各種の競技会など、参加資格を含

む運営はどうなるのか 

③欧米各国における各種の事故事例に関する市

の認識 

④市として、“差別”となる範囲は変更されるの  

 か 

⑤今後の市の方針および市長としての姿勢 

二元代表制に対する

市長の認識 

①執行権と提案権および議決の重みについての

市長の考え方 

②入札方法の制度変更の市長方針 

③国・県と距離感、日本共産党との関係。および

公共事業について 

④市長選から１年が経過してのちの、現在の市長

が市民に提示する政策について 



２ 

令和５年３月第１６回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

４ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

施政について ①市長任期の考えについて 

②市制施行 70周年について 

安心安全の街づくり

（通学路、高齢者福祉

を含む）について 

①南行橋駅小犬丸踏切ならびに歩道（旧国道 10

号線まで） 

②国道 496号線、泉小学校から福原交差点方面の

歩道について 

環境問題について ①今後のごみ処理の考え 

②防犯カメラ設置 

③学校に生ごみ処理機設置 

５ 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

水不足対策について 昨年の水不足を経験し、その後の対策と現状につ

いて確認 

・雨水を貯水する方策や実際に実施した場所など

について（井戸利用など） 

・水道管の水漏れ及び調査結果と対策について 

・北九州市との水道事業連携について 

災害・防災対策につい

て 

・豪雨対策と今後の準備状況について確認 

・台風など自然災害の影響で避難する、避難場所

の環境整備について 

・今後の地震対策についての現状について 

子供の遊び場、防犯・

防災・交通安全につい

て 

・川や池付近の注意看板について 

・公園の安全・防犯対策について 

・交通安全について（一部、通学路の歩道 横断

歩道なども確認） 

６ 豊瀬 尉 

（一問一答方式） 

工藤市政１年目の総

括と今後について 

①前市政を見直した事項について 

②工藤市政の方向性と方針について 

種々の行政事項につ

いて 

①児童公園の遊具点検と修理について 

②市報「ゆくはし」について 

７ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

市民に信頼できる市

政運営について 

・市長の政治姿勢（予算編成と政治責任の認識、

議会軽視と思える言動、プライバシー保護、過

去の発言、公契約についての認識） 

８ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

職員採用・情報漏洩・

公約を含む工藤市長

の行政運営について 

・工藤市長が過去に疑念疑惑があると指摘した職

員採用試験について 

・捜査機関への情報提供について 

・公約について 

・その他行政運営について 

吉国区の開発につい

て 

・吉国区の開発行為について、協議の過程で公有

地と民地の等価交換が行われたがその協議過程

と行政事務について 



３ 

令和５年３月第１６回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

９ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

行政運営全般につい

て 

行政運営全般について質す。 

①R5年度当初予算案について 

②各種事業について 

③機構改革及び人事案件について 

④市条例の考え方について 

⑤行政情報の取り扱い、管理について 

10 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

安全安心のまちづく

りについて 

今後の歩道等の整備について 

・歩道の安全性について 

・アスファルト（カラー）舗装とインターロッキ

ング舗装の採用基準や工事費用の比較等につ

いて 

・ユニバーサルデザインへの取り組みについて 

少子化が進む中、子育

てしやすい環境への

取り組みについて 

少子化が進む中において、婚姻、妊娠から出産、

その後の成長に伴う継続的な支援について 

・本市における少子化対策について（婚姻も含む） 

・妊娠から出産、健診や産後ケアの現状と課題、

またその後の成長に伴う継続的な支援につい

て 

・学校へ通えない子どもや保護者への支援体制に

ついて 

11 小見 祐治 

（一問一答方式） 

行橋市における在宅

医療の取り組みにつ

いて 

①これからの市の取り組み 

②それらを行うための組織体制及び人員につい

て 

産前産後の子育て支

援ヘルパー派遣事業

について 

①北九州市と行橋市の制度の違い 

②行橋市での広報について 

③北九州市のように使いやすいサービスを開始

するつもりがあるか。 

市政運営について ①続）職員採用試験について 

 １２月定例会における市長答弁について 

②財政運営について 



４ 

令和５年３月第１６回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

12 田中 建一 

（一問一答方式） 

市教育支援について １）小中学校の教育支援の現状は 

２）教育支援の目的等は 

３）教育委員の指導はどう行うのか 

４）子どもの将来に指導結果の責任はどうはたす

のか 

５）委員会委員の構成と任務 

市個人情報保護条例

について 

１）条例改正の現問題点とねらい 

２）個人情報の取扱いと管理・確保とは 

３）保有個人情報等取扱管理責任者の任務と責任

は 

４）個人情報保護審査会の担任する事務はされて

いるのか 

５）罰則等の条文改正の必要性と対応について 

 

 

 

 

 

 

 


